

11.22 三里塚現地闘争を闘おう

“三里塚に勝って戦争を止めよう”
市東さんの農地を守り抜こう！

三里塚・木の根全国共闘

千葉県香取市沢 976-71 三里塚企画

全国の闘う皆さん!反対同盟の呼びかけによる
10・11全国総決起集会は、全国の労働者・人民
と共に大成功をかちとりました。農地死守決戦を
前に北原鉱治事務局長は「農地を奪われることは、農民にとって命を奪われることと同じだ。した
がって命をかけて守らねばならない。その最先頭
に起って闘う」と宣言し、市東孝雄さんは「たとえ
猫の額といわれようと、親が100年以上続けてき
た土地を守ることが自分の居るべき場所だと考
える。農業を続けるため、みんなの力を貸してく
ださい」と訴えました。事務局から、萩原富夫さ
んは「この地で市東さんの農地を守り、軍事転用
反対を強め闘うことが未来を切り開くと信じてい
ます」と訴えました。この闘いの決意を我がもの
として、三里塚・木の根全国共闘は、11月22日
現地デモを闘います。結集し、戦闘的な現地デモ
を闘いぬこう!

三里塚決戦が煮詰まっています。市東さんへの
農地取り上げ裁判は舞台を最高裁に移しました。
国家権力・空港会社は即時棄却、農地取り上げ
を目論んでいます。三里塚の裁判は国策裁判であり、「三権一体」です。反対同盟が呼びかける「5
万人農地取り上げ反対署名・賛同人署名」を集め
きり、最高裁一司法権力を追及しよう。農地強
奪を実力で阻止する現地集中闘争を闘いぬこう。
第3滑走路計画が開始されています。地元利権
と空港の軍事使用のために、今新たに地域住民を



10・11全国集会の成功を勝ち取る

叩き出し空港を拡張しようというのです。相川・石
毛ら脱落派は先頭に立って地元芝山への誘致を画
策しています。さらにそれと軌を一にして、三里塚
闘争を憎悪し、利権に絡む右翼どもが三里塚現地
への敵対行動を行ってきています。地域住民と共に、第3滑走路建設を阻止しよう。右翼・ファシス
トを許さず闘おう。

11.22 三里塚現地闘争

日時 11月22日(日)午後2時30分集合
午後3時デモ出発
集合場所 市東さん宅南側開拓組合道路
(成田市東峰)
主催 三里塚・木の根全国共闘

三里塚闘争は大衆的な実力闘争・武装闘争を闘いぬく日本階級闘争の金字塔であり、〈徹底非妥協・実力闘争〉〈一切の話し合い拒否〉〈労農水「障」学一全人民共闘〉といった団結と闘いの核心を築き上げてきました。とりわけ今、沖縄や福島をはじめ全国で「三里塚のように闘おう」とい

う合い言葉が上がっています。だからこそ敵権力は、何が何でも三里塚闘争をつぶそうと強行的に攻撃を推し進めているのです。これを真正面から打ち破り、三里塚から全国へと闘いの烈火を押し広げていこう。

反対同盟に敵対行動を行う右翼・ファシストを許すな!

今、三里塚現地一天神峰を右翼団体「下総政神党」「日本国神党」が毎月第4日曜日や集会日を指定して敵対情宣を行っています。先月全国集会の日には、奴らは反対同盟事務局長の北原さん宅前で敵対情宣を行い、断固対峙する北原さん一家に対し悪罵を投げつけました。決して許しません。

全国で右翼・ファシストが襲撃や闘争破壊を行っています。これとの正面对決なくして一切の闘争の前進はありません。右翼の差別・排撃と闘い、私たち自身が差別や排外を許さない団結を打ち固め広げていきましょう。

三里塚闘争は、歴史的に団結小屋や闘争拠点への右翼の襲撃に対し、反対同盟と共に對決し敵対を打ち破ってきました。反対同盟・すべての闘争拠



空港内に囲まれた市東さんの畠と宅地

点を防衛し、「下総政神党」「日本国神党」、「在特会」、一切の右翼・ファシストを許さず撃滅する闘いに起とう。

戦争突撃粉碎! 全国の闘いと結びつき、決戦の三里塚へ!

国会前でくり広げられた戦争法案絶対阻止の闘いは、警察権力の用意した鉄柵を文字通り引きずり倒し国家中枢へと進撃する闘いへと突き進みました。そしてそれに対し国家権力は大弾圧をもって襲いかかってきたのです。かつての戦争が治安維持法による闘いの鎮圧・総翼賛化をもって遂行されたように、戦争は労働者・人民の反旗をつぶす弾圧をもって完遂されます。しかし、この弾圧を粉碎する闘いを、三里塚現闘を含め多くの仲間たちが不屈に闘いぬきました。

そして、警察の暴力と対決するか否か、弾圧と対決するか否かを巡って、闘う人々・闘わない勢力とが分岐を開始したのです。警察・機動隊の血みどろの暴力や鎮圧のための弾圧に屈してこの世の中の何が変えられるというのか! 労働者・人民の解放は国家支配の根幹を打ち破ったその先にこそあります。

戦争突撃を粉碎する闘いは依然ただ中にあります。戦争法案の成立を受けて、自衛隊は労働者・人民を撃ち殺す訓練を開始しています。この千葉の木更津駐屯地をオスプレイの整備拠点にしようとしています。政府は矢継ぎ早に戦時法・戦争体制へと突撃しています。戦争法案粉碎! 戦争突撃実力阻止! 木更津駐屯地のオスプレイ拠点化を阻止しよう。自衛隊解体・すべての基地を解体しよう。

完黙一非転向、攻勢的獄中闘争の原則を推し進め、弾圧と実力で対決し粉碎する闘いを推し進めよう。警察・検察・裁判所、そして監獄ーすべての弾圧機関の反人民性を暴露し解体する闘いを開始しよう。獄中者虐殺・「病者」「障害者」虐殺の要一「保護房」を解体しよう!

反対同盟と共に、三里塚から戦争を止め、世の中を変えよう。今こそ手に武器を取り、決戦の地ー三里塚へ!